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会議等報告書（自治協第 3 部会） 

件    名 令和 3 年度 第９回部会 

日    時 令和 4 年 3 月 18 日（金） 15：30～１6:45 

会    場 秋葉区役所 ６階 601・602 会議室 

出 席 者 

☑田中委員 ☑佐藤委員 ☑坂口委員 ☑飯村委員 ☑佐々木委員 

☑伊藤（治好）委員  ☑荒井委員  ☑花水委員 ☑伊藤（直）委員 

□須藤委員 ☑事務局 □その他（               ） 

作 成 日 令和４年 3 月 2５日（金） 作 成 者 事務局 

 

○来年度のラジオ出演予定について 

 別紙のとおり、３部会の出演予定調整がきている。事務局で、今年度未出演の方を優先に、順番に割

り振らせていただき、メールを送るので確認をお願いします。 

 

１、令和 3 年度事業「Ａｋｉｈａ おとな大学」事業評価について 

 資料のとおり、皆様から事業評価について意見をいただきまとめたものを確認。 

  ➡ このままで事業評価とする。次回 3/25 本会議の提案事業の評価報告を行う。 

 

２．令和 4 年度「Ａｋｉｈａおとな大学」について 

 別添資料のとおり、令和 3 年度事業評価と同様に意見がありました。 

 ・延期した内容をすぐ開催するべきだが、コロナの状況が変わらない中では JR や新津工業高校など 

相手がある話なので先方の都合の確認も必要。 

 

 ・まったく同様の開催ではなく、コロナの状況でも開催できる保険的な内容と並行して、構成して実施 

を検討した方が、待っている参加者も離れることがないのではないか。オンラインでの開催なども 

方法の一つとして視野に入れた方がよい。 

 

 ・延期した内容の実施はもちろん、屋内での体験だけではなく屋外での活動（街歩きやトレッキング）な 

どであれば、開催が可能ではないか。 

 

・まずは、JR や新津工業高校の対応の可能性について、確認してみる必要がある。 

 

  ・自治協全体の話にもなるが、更なるデジタル媒体による情報発信など広報活動が必要ではないか。 

各部会から選出してもらい、SNS などに取り組んでいくことはどうか。 

  ➡ 第３部会だけの話ではない。過去に取り組んだこともあったが、結局事務局任せになってし 

まい、現在は行われていない。もしやるのであれば、広報部会はもちろん本会議での検討も必 

要。 

 

 


